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董方卓有望亮相葡超
星报讯 (陈宏) 8 月 19 日，根据波

兰华人媒体《波兰华人资讯网》的消息，

刚刚与华沙莱吉亚解约的中国前锋董

方卓已经飞赴葡萄牙，他将加盟葡超升

班马波蒂莫嫩塞。而在同一天，波蒂莫

嫩塞官网也证实了董方卓的到来，官网

的消息称，董方卓已经抵达葡萄牙与球

队会合。

波蒂莫嫩塞是本赛季葡超的升班

马，上赛季他们以葡甲联赛亚军的成绩

与王刚所在的贝拉马尔一起升级。如果

董方卓最终能够签约该队，他也有望成

为第二名亮相葡超联赛的中国球员，在

上周末，效力雷利亚的张呈栋已经在葡

超联赛中替补出场。

巴西国际捧解放者杯

星报讯(杨扬) 8月19日，解放者杯

决赛次回合在阿莱格雷港贝拉里奥展开

角逐，巴西国际主场3:2逆转墨西哥瓜达

拉哈拉，以5:3的总比分5年内第2次夺

冠。上半时结束前，瓜达拉哈拉中场法

比安追平总比分，但国际前锋索比斯和

替补林德罗、久利亚诺下半时连追3球，

客队奥雷利亚诺终场前被罚下，阿劳霍

压哨进球追回1分。国际将代表南美洲

参加年底的世俱杯。

桑普冠军杯染红落败

星报讯(许梅) 8月19日，欧洲冠军

杯附加赛(资格赛第4轮)开始另外5场较

量，不来梅主场3:1击败桑普多利亚，桑

普多利亚队卢基尼在比赛中拉扯普勒德

尔被判点球，并累计2张黄牌被罚下；塞

维利亚客场0:1负于布拉加；贝尔格莱德

游击主场2:2平安德莱赫特；萨尔茨堡主

场2:3负于特拉维夫工人；巴塞尔主场1:0

胜谢里夫。

安徽水球水运会大败
星报讯（记者 江锐） 昨日，2010年

中国水上运动会第一项比赛——水球比

赛开赛仪式在日照游泳馆正式举行。安

徽女子水球队以0:14大比分负于广西队。

在首场比赛中，对阵的广西女队与

安徽女队实力悬殊，比赛结果毫无悬

念。一上来，十一运亚军广西队就给安

徽队一个下马威，首节结束，广西队4:0

大比分领先。安徽队不甘示弱，调兵遣

将，但因失误太多，难以得分。最终，经

验老到的广西队以14:0拿下了安徽队。

现状：参赛队不到全省一半

省田游中心负责人强武介绍，首次举

办安徽省县级田径运动会是1999年，当时

有58个县代表队700名青少年选手参赛，

2001年举办的第二届赛事有60个县代表

队714名青少年选手参赛。为了推动县级

及县级以下地区体育水平的普及和发展，

作为基础项目的田径是首选，因此时隔九

年后再度恢复县级田径运动会。不过与

当初各县踊跃报名参赛相比，本届仅仅有

24个县代表队375名运动员参赛。而全

省17个市中，池州、蚌埠、淮南、马鞍山、六

安等五个市没有一个县报名。

方案：打造竞体金字塔工程

省体育局副局长陈海军坦承，本届运

动会报名参赛的县级代表队没到全省的一

半，目前我省基层青少年训练很“薄弱”。

省体育局也意识到这个问题，要实现体育

强省目标，打造我省竞技体育训练的“金字

塔”工程非常必要。陈海军局长透露，前一

阶段省体育局在石关召开了党组扩大会

议，提出了“巩固、提升、跨越”的新三步走，

提出了“奥运争光，全运争先”的“双争”战

略。要实现这些目标，就要走可持续发展

之路，夯实基础，才有更大的发展。

曝安东尼愿与火箭签长约
北京时间8月19日消息，由于安东尼迟迟未能和掘金完成续约，甜瓜被掘金交易的可能性越来越大。而据美国

媒体《体育画报》报道，掘金核心安东尼表示，如果火箭或者是篮网最终和掘金达成协议，他愿意和这些球队签订长约。

■北京苦练 旧痛复发

今年6月，刘翔首次在美国洛杉矶接

受了两个星期的康复训练。回国后，刘

翔就留在北京训练。前两天，回到上海

的刘翔与父亲聊天时透露，北京苦练让

他“减肥”成功。另一方面，由于训练加

量，刘翔脚踝再度出现疼痛反应。

刘学根昨天说，正是前段时间训练

效果不错，才促成刘翔和孙海平再度前

往美国进行康复检查。“这次去主要是检

查，估计大约要持续两周时间。”刘学根

昨天说，“在北京的训练上了量，刘翔的

脚确实还有反应，但这些都是他能克服

的。现在去美国检查，就是希望咨询医

生，这样主动克服伤痛是否有悖常理，是

否在正常的允许范围内？”

谈起刘翔在北京的苦练，刘学根坦

言他很心疼。

■因伤退出 亚运选拔

据中国田协官员介绍，刘翔从美国

洛杉矶回来后，在北京训练初期一度感

觉良好。刘翔也告诉父亲，虽然脚还有

些反应，但他完全能坚持下来。“以前训

练都不穿钉鞋的，现在每个星期也能穿

上三次。”刘学根说。而随后刘翔在加量

训练中反应增大，最终导致他退出亚运

选拔赛。

“虽然我的伤没有别人重，可是

小伤也是可以致命的。”刘翔说的小

伤，就是阻止他脚踝发力的酸痛。“克

兰顿医生的手术做得很好，前一阵在

长跟腱，原来不是有洞嘛，现在都被新

长的肉填满了。刘翔现在跟腱已经没

问题了，关键是可能还有一些炎

症，是手术前留下来的。”教

练孙海平说。

■今年两度 赴美康复

世界杯期间，刘翔曾前往洛杉矶进

行了身体检查以及在那里接受了一段康

复训练。半个月的美国之行也让刘翔对

于美国的康复训练手段感触颇深。此次

临近亚运会，依然被脚踝深处疼痛折磨

的刘翔决定再度赴美，希望挖出病根。

“前段时间在洛杉矶训练，学到很多

东西。就是老外的训练模式和他们对竞

技体育专业的理解，还有体能训练和康

复治疗方法。”刘翔曾感叹说，“确实很

棒，不服不

行。”

2010年安徽省县级田径运动会将于21日在省体院进行，这是时隔九年后

再度恢复的赛事，本来是一件喜事，但令主办者心寒的是，报名参加比赛的仅仅

只有24个县代表队。省体育局副局长陈海军也坦言，目前我省基层青少年训

练很“薄弱”，有些地方基本处于“瘫痪”状态。 记者 江锐

赴美求医赴美求医 欲除病根欲除病根

刘翔刘翔发狠了发狠了！！
两天前中国跨栏名将刘翔和教练孙海平悄然

飞抵美国洛杉矶。这是刘翔今年第二度造访那里

的一家康复训练中心，此次刘翔将接受两个星期的

医学检查和康复指导。据刘翔父亲刘学根透露，刘

翔自从今年6月从洛杉矶返回北京后，右脚脚踝在

训练期间再次出现用力就会剧痛的现象。“去美国

就是咨询医生，这样的伤痛是不是在正常允许的范

围内？”刘学根告诉记者，“一旦检查没事，他们就能

顺着这条训练的路子继续走下去了。”

安徽田径路越走越窄？
参加今年县级田径运动会的不到全省一半县

体坛播报


